Whashington D.C. Cuban Gont.

Gral Gomez no concurrio entrevista con Secretario Estado comunicandoles por telefono hallarse indispuesto pero deseaba se señalase otro dia, lo cual parece dudoso. punto.

Angulo pidio concurrir en representacion del Gral Gomez y se le contestó negativamente punto. Anoche en comida diplomatica embajada inglesa hablé largamente con subsecretario Estado encareciendole necesidad de que si se realiza entrevista con Secretario Estado se llevase al animo del Gral Gomez absoluta inutilidad sus gestiones intervencionistas y al mismo tiempo que declaracion que debe hacer este Gobierno reconociendo legalidad elecciones de Cuba se hiciera publica cuanto antes a fin de que situacion quedase definida tambien publicamente y me aseguró que así se haría punto. Entonces le reitere que en dicha declaracion se dijese tambien que este Gobierno espera resultado elecciones será acatado por todos, lo que le pareció muy bien punto. Me dijo además que contrariamente a lo que piensan el Gral C. y Mr. W. estima que el Dr. Zayas no debe venir a los Estados Unidos en estos momentos porque pudiera aparecer que viene a recibir el poder de manos de éste Gobierno el cual no tiene mas interés en la politica de Cuba sino que haya una administra-

cion honrada y que se mantenga la paz y el orden y se respeten por todos la Comistatación y las leyes punto. Hice nuevamente el elogio de las altas cualidades del Dr. Zayas quien como gobernante sabras mantener relaciones con este pais libres de todo embarazo y cuestiones desagradables dando a Cuba una administracion enteradamente de acuerdo con aquellos requisitos y que al ir afrontar a Cuba en Mayo le informaría personalmente de cuantos particulares pudieran interesar especialmente á este Gobierno en la seguridad de que Doctor Z mantendria nuestras relaciones relaciones con Estados Unidos a la luz de la mejor inteligencia necesaria entre nuestros dos paises unides por ideales e intereses, que para, terminar tratamos un particular del que hablare a usted y al Dr. Zavas antes de su inauguracion que por su importancia y por ser asunto ajeno materialismo este cable no le transcribo pero que es de alta politica internacional punto. Hoy celebré ahunciada entrevista con Secretario Estado haciendole presente mis puntos de (abrigando) (adiestrando) y reiterandole todo lo expresado antes a él y anoche al Subsecretario punto. De igualmente alto concepto que ya le habia expresado respecto Doctor Zayas como tambien a Colby y demas altos funcionarios durante toda la campaña electoral punto. Pedi que no se demora mas que declaracion de este Gobierno en forma solicitada por mi y le sugeri respecto de ella lo mismo, que anoche dije al Subsecretario punto. Tomó nota con lapiz de puntos

principales y ofreció darles enseguida toda su atencion punto. Espero que Departamento pueda hacerse publica el Sabado dia 16 a mas tardar punto. Este cable es muy confidencial.

Céspedes

